
Beschluss: 
 
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Herr Stadtrat Dörflinger berichtet, dass einige Abfallbehälter im Stadtgebiet mit Pfandringen 
ausgestattet seien. Erfahrungen zeigen, dass diese ihren Zweck nicht erfüllen. So hätten sich 
die Pfandringe generell nicht bewährt. In anderen Kommunen würden Pfandringe deshalb 
schon wieder demontiert. 
Zudem sei der Antrag nicht ausreichend konkret. Im Stadtgebiet gebe es 1.600 Abfallbehäl-
ter, die alle mit Pfandringen auszustatten seien. 
 
Der Antrag wird sodann mit 2 Ja-Stimmen der NPD-Ratsfraktion im Übrigen einstimmig ab-
gelehnt. 
 


